

Thema: Prater Wien

Autor: Claudia Stelzel-Pröll

Sportlich unterwegs

# Staatsmeister auf acht Rollen

Beim Austria Skate Marathon am Wochenende im Prater fahren Kinder genauso mit wie Profis und Hobbysportler.

VON CLAUDIA STELZEL-PRÖLL

Es geht um die Wurst, oder besser: um den Titel. Männer und Frauen treten kommendes Wochenende im Prater mit ihren Inlineskates in verschiedenen Disziplinen an, um Staatsmeister zu werden.

Dabei sind vor allem in der Marathon-Kategorie zwei Wiener heiße Anwärter auf den Sieg. Die beiden Brüder Jakob, 20, und Tristan, 18, Ulreich haben bei vergangenen Wettbewerben schon öfter zugeschlagen und hoffen auch dieses Mal auf Erfolg. Dabei treten sie nicht nur gegen Sportler aus Österreich an. Inlineskater aus 20 Nationen sind beim Austria Skate Marathon dabei.

**Für jedes Alter** „Uns ist es aber sehr wichtig, dass auch Hobbysportler mitfahren“, sagt Organisator Robert Baumfrisch. Deswegen gebe es eben auch spezielle Bewerbe: Etwa den Fun Run mit einer kürzeren Streckenführung oder die Junior Kombis, bei der Kinder zwischen vier und 14 Jahren antreten können. „Alle, die gerne auf Skates unterwegs sind, können sich ruhig trau-



**Steile Kurvenlagen** dürften sich beim Marathon um den Staatsmeister-Titel nicht vermeiden lassen

en und mitmachen“, motiviert Baumfrisch. In allen Bewerben und für jedes Alter gilt übrigens die Helmpflicht.

Im Rahmen des Austria Skate Marathons werden auch kräftig die Kurbeln gedreht, wenn die Austrian Handbike Challenge über die Bühne geht. Handbiker und Rollstuhlfahrer erhalten dieses Mal aus Sicherheitsgründen sogar einen eigenen Start.

Wer vor den Wettkämpfen noch ein wenig trainieren will, kommt schon am Freitag ab 18 Uhr vor das Ernst-Happel-Stadion. Dort geben Profis letzte Tipps, schrauben noch fachmännisch an den Rollen und sprechen den Startern Mut zu. Auf-



**Handbike-Profis** sind ebenfalls beim Wettbewerb dabei

grund des Donauinselfestes fällt diesen Freitag auch das Friday Night Skaten durch die Innenstadt aus. Der Freitagabend vor dem Stadion gilt aber in der Szene als gute Alternative.

**INFO**

25. und 26. 6., verschiedene Bewerbe, Nennung bis Samstag online oder vor Ort möglich. Teilnahmegebühren je nach Bewerb zwischen 20 und 40 €, alle Infos zu Bewerben und Anmeldung auf [www.dkt.co.at](http://www.dkt.co.at)

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag